Periódico



## En la Cámara de Diputados se llevó a cabo la primera edición de la Noche de Museos 2025

La Cámara de Diputados, en coordinación con el Museo Legislativo "Los Sentimientos de la Nación", y la colaboración de la Universidad Obrera de México "Vicente Lombardo Toledano", fue escenario de la primera edición de la Noche de Museos 2025.

Este evento inició con la participación del sociólogo y analista político alemán, Heinz Dieterich Steffan, quien ofreció la conferencia magistral "Trump vs China ¿Trade War o Tercera Guerra Mundial? ¿Quién ganará? y ¿México, qué papel juega?", con la intervención del maestro Alberto Romero García, licenciado en política y gestión social por la Universidad Autónoma de Metropolitana (UAM).

En opinión de Dieterich Steffan hay diferentes formas de medir el poder entre adversarios y en el caso de las ciencias sociales de los países se pueden usar varios indicadores; por ejemplo, el que tiene más población para ganar la guerra y reemplazar a los soldados que van muriendo. "Es crudo, pero en ciencias militares se razona así".